

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 2. Mai 2016

- Verschiedene Liegenschaften im Bereich Bahnhof Faulensee sind noch nicht an die öffentliche Kanalisation angeschlossen. Für die Erstellung eines Trennsystems wird mit Kosten von Fr. 349'000.00 gerechnet. Dieser Kredit wird dem Grossen Gemeinderat auf die Sitzung vom 20. Juni 2016 zur Beschlussfassung unterbreitet.
- Sylvia Egli-Rupf, Faulensee, BDP, hat ihren Rücktritt als Mitglied des Grossen Gemeinderates auf den 30. April 2016 eingereicht. Die beiden verbliebenen Ersatzkandidaten auf der Liste der BDP haben auf eine Einsitznahme verzichtet. Gestützt auf Artikel 40 des Wahl- und Abstimmungsreglementes schlägt die BDP Andres Meier, Faulensee, als neues Mitglied des Grossen Gemeinderates vor. Der Gemeinderat hat den vorgeschlagenen Kandidaten für gewählt erklärt.
- Mauro Schneider, Hauswart Schulanlage Spiezwiler, und Ernst Gugger, Hauswart Schulanlage Roggern, Einigen, werden auf den 28. Februar resp. 31. März 2017 pensioniert. Die Stellen werden zur Neubesetzung ausgeschrieben.
- Konrad Sigrist, Spiez, hat seine Anstellung als Gemeindeschreiber von Spiez auf den 31. Juli 2016 gekündigt. Die Stelle wird zur Neubesetzung ausgeschrieben.

Spiez, 4. Mai 2016/si

K. Sigrist, Gemeindeschreiber